

28 octobre 2020

Réponse du Conseil administratif à la question écrite du 9 septembre 2020 de M. Eric Bertinat: «Quel tournus parmi les employés de la Ville de Genève?»

TEXTE DE LA QUESTION

Mes questions sont les suivantes, concernant un même thème:

- Combien de postes (en postes et en personnes) sont repourvus chaque année au sein de la Ville de Genève (hors postes nouveaux)?
- Quels sont les montants les concernant?
- Combien de personnes résidant hors le canton ont été engagées? Pour 2015, 2016, 2017, 2018 et 2019.

D'avance, je vous remercie pour vos réponses.

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

Pour la Ville de Genève, le nombre d'employé-e-s nommé-e-s, en comparaison avec le nombre de nouveaux postes votés, pour chaque année considérée, est le suivant:

Année	Nouveaux postes votés au budget de l'année ¹	Employé-e-s nommé-e-s		
		Postes	Résident-e-s étranger-ère-s et suisses hors canton à l'engagement	Montant traitements annualisés ² (en francs)
2015	51,8	155	29	10 774 950
2016	17	189	38	12 381 668
2017	20	162	27	10 802 251
2018	0	154	26	10 661 221
2019	5	135	23	9 868 124

¹ La date à laquelle les postes budgétaires votés sont repourvus ne fait pas l'objet d'une statistique.
² Traitement brut sans 13^e salaire, indemnités et charges sociales pour l'ensemble des postes repourvus.

Au nom du Conseil administratif

Le secrétaire général:
Gionata Piero Buzzini

Le conseiller administratif:
Alfonso Gomez